

Resaltan importancia de cumbre en La Habana del Grupo de los 77 y China



Por María Josefina Arce

Se inicia septiembre y La Habana se prepara de cara a la Cumbre del Grupo de los 77 y China, que tendrá lugar a mediados de este mes, y que despierta el interés de muchos por su importancia para unir esfuerzos y poner la ciencia y la tecnología en función del desarrollo socioeconómico de las naciones del Sur.

Para el secretario general de la ONU, António Guterres , la cita de la capital cubana será de vital importancia para devolver a su camino los Objetivos de Desarrollo Sostenible, adoptados en 2015.

Guterres, quien participará en el evento, apuntó en declaraciones a la prensa que llamará a utilizar la ciencia y la tecnología por el bien, y avanzar en la consecución para 2030 de esos objetivos que van desde el fin de la pobreza, hambre cero, hasta la reducción de las desigualdades.

Bajo el lema "Retos actuales del desarrollo: Papel de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación" los días 15 y 16 sesionará la Cumbre que abordará la necesidad de la cooperación en estas ramas entre los 134 países miembros del mecanismo y que representan 80% de la población mundial.

En la convocatoria del encuentro, el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, consideró que el avance científico-técnico, que es clave para el desarrollo sostenible, resulta, sin embargo, inaccesible para gran parte de la humanidad.

Fue también este aspecto abordado por el mandatario cubano en la cumbre del BRICS, efectuada recientemente en la ciudad sudafricana de Johannesburgo y en la que Cuba participó en su condición de presidenta pro tempore del Grupo de los 77 y China.

Precisamente el gigante asiático ha expresado su confianza en la contribución que la cita en La Habana traerá para las naciones en desarrollo.

Beijing ha señalado que sin dudas, se profundizará en la colaboración entre todos los estados miembros de este grupo de concertación, el más amplio y diverso de la esfera multilateral.

En enero del presente año Cuba asumió por primera vez la presencia pro tempore del Grupo de los 77 y China, surgido en 1964 y en el que la Mayor de las Antillas tiene una amplia participación.

Y como parte de esa importante responsabilidad este año La Habana fue sede de eventos del mecanismo, como las reuniones de los ministros de Educación, Cultura y Turismo.

Con seriedad ha asumido Cuba el compromiso de trabajar para que se escuchen y sean tenidas en cuenta las aspiraciones del Sur y por el bienestar de esos pueblos, lo que como país miembro del Grupo de los 77 y China siempre ha sido una prioridad de su política exterior.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/332877-resaltan-importancia-de-cumbre-en-la-habana-del-grupo-de-los-77-y-china>



Radio Habana Cuba